

En el Barrio Prat

# Joven de 18 años resultó con quemaduras graves tras emergencia en taller

● El herido recibió la primera atención por parte de funcionarios del SAMU, quienes lo trasladaron hasta el centro asistencial, siendo ingresado al box de pacientes críticos.

**Policía**  
 policial@elpinguino.com

**U**n grave incidente se registró la tarde de ayer en el Barrio Prat de Punta Arenas, específicamente en la intersección de Sargento Aldea con Carlos Condell. Un joven de 18 años resultó con quemaduras en gran parte de su cuerpo y fue trasladado de urgencia al Hospital Clínico de Magallanes.

La emergencia se desató en un taller del sector. Inicialmente, una ambulancia del SAMU fue despachada al lugar tras recibir el reporte de un joven con quemaduras. Al llegar, el personal de asistencia prehospitalaria brindó los primeros auxilios al afectado, quien -de

acuerdo a los antecedentes preliminares- trabajaba en el lugar.

De manera simultánea, y tras recopilar más información sobre lo ocurrido, el centro regulador del SAMU solicitó la presencia de Bomberos. Las unidades de emergencia concurrieron al taller para controlar la situación, que -en cuanto a la estructura del inmueble- fue rápidamente contenida.

La peor parte la sufrió el joven de 18 años, quien fue trasladado al servicio de Urgencia del Hospital Clínico de Magallanes. Fue ingresado al box de atención de pacientes críticos debido al alto porcentaje de quemaduras en su cuerpo.

Las causas exactas del incidente aún se están inves-

tigando, aunque las primeras presunciones apuntan a que la presencia de elementos químicos cerca de un calentador habría provocado una inflamación, resultando en las graves quemaduras del joven.

Al cierre de esta edición, el herido permanecía internado en el centro asistencial.

#### Investigación

Carabineros recibió los antecedentes del hecho con la finalidad de poder entregar la causa a la Fiscalía, para que se puedan determinar los pasos a seguir.

Hace un par de días, un adulto mayor también sufrió graves quemaduras a causa de una explosión de gas, permaneciendo internado en el mismo centro asistencial.



El joven quedó internado en el Hospital Clínico de Magallanes, donde estaba recibiendo la atención respectiva.